

États-Unis : Le mouvement anti-blocus dénonce les calomnies contre Cuba



Image illustrative tirée de Fichier/RHC

La Havane, 10 juillet (RHC) Le Mouvement Mondial contre le Blocus (NEMO) a dénoncé ce dimanche aux Etats-Unis, les "mensonges et calomnies" de Washington contre Cuba et a rejeté les récentes sanctions contre 28 responsables cubains.

"C'est un acte contraire aux conventions internationales, en outre inutile et absurde", a déclaré José Oro, vice-président de cette plate-forme dans un communiqué envoyé à l'agence Prensa Latina.

Le texte a considéré qu'une "avalanche de mensonges" se déplace ces jours-ci à l'occasion de l'année des événements du 11 juillet 2021, lorsque des troubles se sont produits en divers points de Cuba qui ont porté atteinte à l'ordre constitutionnel et à la stabilité de l'État.

"La justice cubaine a été exemplaire, comme il sied à un Etat socialiste de droit", a déclaré Oro en référence à ceux qui ont été condamnés pour actes de vandalisme, destruction de biens publics ou

privés, agressions contre des personnes, et autres crimes.

Il a également condamné la "conspiration médiatique" de ceux qui entendent créer le chaos à Cuba en vue de provoquer une confrontation dans l'île en tentant de raviver ce qui s'est passé en juillet 2021. Le peuple cubain vaincra une fois de plus les vendeurs de patries!" a-t-il déclaré.

En outre, il a critiqué l'inscription de Cuba sur la Liste des pays promoteurs du terrorisme, "quelque peu irrationnel et totalement incompréhensible" et a déclaré que NEMO maintiendra sa position dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier qui depuis plus de six décennies tente d'étouffer les Cubains. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293099-etats-unis-le-mouvement-anti-blocus-denonce-les-calomnies-contre-cuba>



Radio Habana Cuba